
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage von Rm Lehmkühler, wie im Falle einer Absage sichergestellt werden kann, dass die 

Beschäftigungsverhältnisse mit Ablauf des Jahres 2019 enden, erklärt Oberbürgermeister Prof. Dr. 

Hofmann-Göttig, die Beschäftigungsverhältnisse würden zunächst befristet abgeschlossen. 

 

Die Vorsitzende der SPD-Ratsfraktion, Rm Lipinksi-Naumann, meldet Beratungsbedarf an. 

 


